

OPINI PUBLIK

Karang Taruna Malingping Gelar Penguatan Kelembagaan Pengurus Tingkat Desa

Uce Saepudin - LEBAK.OPINIPUBLIK.ID

Dec 24, 2021 - 22:53



Pemateri saat memberikan pelatihan kepada Karang Taruna tingkat desa

Lebak, - Karang Taruna Kecamatan Malingping, Kabupaten Lebak Banten gencar memberikan pemahaman dan penguatan kelembagaan Karang Taruna tingkat Desa. Hal itu bertujuan untuk meningkatkan kapasitas sumberdaya manusia pengurus Karang Taruna yang ada di tingkat desa.

Dalam kegiatannya, Pebrianto menuturkan Karang Taruna Malingping, secara estafet mendatangi seluruh desa yang ada di Kecamatan Malingping.

"Melalui kegiatan penguatan kelembagaan ini, diharapkan kedepannya Karang Taruna yang notabene sebagai wadah pembinaan pembangunan dan pengembangan generasi muda di bidang kesejahteraan sosial, mampu memberdayakan potensi sumber daya manusia dan lingkungan yang telah ada," ujarnya selaku Ketua Karang Taruna Kecamatan Malingping, Jumat (24/12/21).

Dijelaskan Pebri, dalam pelaksanaannya pengurus Karang Taruna Kecamatan, dibagi menjadi beberapa tim untuk memberikan pelatihan secara langsung ke masing-masing desa.

"Materinya sendiri yang pertama adalah pengembangan ekonomi kreatif pemuda Karang Taruna berbasis budaya lokal," katanya.

Kemudian, lanjut Pebri, materi yang kedua adalah pemberdayaan Karang Taruna dalam wirausaha.

"Penyelenggaraan kegiatan ini sebenarnya dilakukan masing-masing pengurus Karang Taruna Desa, sedangkan pengurus Karang Taruna Kecamatan hanya mengisi materinya saja," katanya.

Lebih lanjut Pebri menjelaskan, bahwa dengan diterapkannya UU Desa, Karang Taruna merupakan salah satu lembaga kepemudaan yang keberadaannya sangat penting untuk pengembangan generasi muda untuk dilibatkan dalam pembangunan baik ditingkat kecamatan maupun desa.

"Karang Taruna ini adalah organisasi sosial untuk generasi muda yang tumbuh dan berkembang atas dasar kesadaran dan tanggungjawab sosial, dari, dan untuk masyarakat terutama generasi muda yang ada di wilayah desa," kata Pebri. (Red)